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Resumo da Reunião de Conselho Geral  

23 de julho de 2020 

Ponto prévio-  Substituição da conselheira do Pessoal não Docente, Ana Cláudia Guerra pela 

conselheira Catarina Manuel Gamelas Madail 

Ponto um- Aprovação das atas das reuniões de Conselho Geral do AEJE de 08/05/2020 e 30/06/2020; 

Aprovada a ata de 08/05/2020, por unanimidade dos presentes na reunião; sobre a ata de 

30/06/2020, por não terem sido contempladas as propostas de alteração, sugeridas pelos 

conselheiros da CMA, esta ata apenas será votada na próxima reunião. 

Ponto dois- Aprovação do relatório final de execução do Plano Anual de Atividades 2019-2020; 

O relatório final de execução do Plano Anual de Atividades 2019-2020 foi colocado à votação e foi 

aprovado por unanimidade. Realçou-se a complexidade do documento, a melhoria na sua 

apresentação de ano para ano e a exaustiva identificação de atividades, mas também a identidade 

do Agrupamento e a reflexão diferenciada existente. 

Ponto três – Reflexão sobre o modelo E@D implementado no 3º período no AEJE; 

Cada conselheiro teve a possibilidade de expressão neste órgão, a sua opinião sobre o modelo de 

Ensino à Distância implementado pelo AEJE, para além de alguns registos escritos sobre o mesmo 

assunto. 

Foram evidenciados constrangimentos como sobrecarga para os alunos na realização de 

tarefas/fichas nas diferentes disciplinas, falta de tempo para estudar, pouca participação nas aulas, 

constrangimento de alguns alunos com mais dificuldades em acompanhar o modelo implementado, 

desigualdade social refletida nos meios tecnológicos utilizados. Mas também houve aspetos muito 

positivos como o grande desenvolvimento de competências e utilização de ferramentas digitais para 

muitos alunos, a possibilidade de continuidade das aprendizagens e uma nova visão da importância 

do teletrabalho no futuro.  

Embora tenham existido ganhos e prejuízos decorrentes da implementação do processo, o mesmo 

decorreu de uma forma considerada muito positiva, em que na generalidade todos estão de 

parabéns. 

Ponto quatro - Organização do ano letivo 2020/2021; 

Aprovada a proposta de Calendário Escolar por semestre (2 semestres) para o próximo ano letivo, 

caso venha aprovado o Plano de Inovação enviado à Tutela. 

Tomada de conhecimento da mancha horária das turmas, dos refeitórios, das AEC. A matriz de 

horário será das 8h25 às 18h30, para o 2º e 3º ciclos e secundário e das 9h ou 9h30 às 15h 30 para o 
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1º ciclo e Pré-Escolar; nos intervalos haverá divisão dos recreios e existirão turnos para acesso aos 

refeitórios. 

Ponto cinco - Conhecimento do Projeto para as AEC - Atividades de Enriquecimento Curricular, no 1º 

ciclo em 2020/2021 

Em função da descentralização, as Atividades de Enriquecimento Curricular passarão a ser da 

responsabilidade da autarquia. Haverá uma associação parceira, Tempos Brilhantes para essa 

implementação. Os temas a desenvolver serão articulados com a coordenação do 1º ciclo e em 

respeito pelo cumprimento do Projeto Educativo do AEJE. 

Nota final- Agradecimento pelo empenho, altruísmo e dedicação, aos conselheiros representantes 

dos pais e representantes dos alunos neste órgão. Em respeito pela legislação, os mandatos para 

representação em CG, quer de representantes de pais ou alunos são por dois anos letivos.  

 

AEJE, 4 de setembro de 2020 

                                                                                                              A Presidente do CG 

                                                                                                              Maria Júlia Vieira Casal 


